

Noch mal gut gegangen!

In der letzten Augustwoche spielte ich alleine in unserem Garten.

Da es ein sehr schöner Tag war, beschloss ich, auf unsere Sonnenblume zu klettern, um mich dort oben zu sonnen. Unsere Sonnenblume ist höher als jeder Baum. Als ich oben war, legte ich mich gemütlich auf die große Blüte und sonnte mich.

Plötzlich erhob sich ein starker Wind. Die Sonnenblume schwankte heftig hin und her. O weh! Ich rutschte immer tiefer. Nirgendwo konnte ich mich festhalten.

Ihr glaubt nicht, wie froh ich war, als ich wieder unten im Garten saß.



1. Lies Florians Fantasiegeschichte und kreuze an, was daran fehlt.

- 1) die Überschrift 2) die Einleitung
 3) der Höhepunkt 4) der Schluss

Wir erfahren nicht, wie das Kind nach unten gelangt ist. Ist es gestürzt, geschwebt, geklettert oder wurde es gerettet? Wir erfahren auch nicht, ob es Angst hatte oder ob ihm eine gute Idee gekommen ist.

2. Kreuze in der Geschichte die Stelle an, wo das hätte geschildert werden müssen.

3. Erfinde selbst mindestens zwei Sätze dazu.


